
ジュリアント・デビット君より一言
　いつもご支援いただき、誠にありがとうございます。
　もう１２月ですが、皆様といつまでも仲良くしたいと思います。どうぞよろしく
お願いいたします。

　先日の日曜日は手賀沼ふれあい清掃にたくさんの会員の方に出席いただき
まして、ありがとうございました。以前と比べると手賀沼は見た目はきれいに
なったようなのですが、水質は油断するとワーストの上位に行ってしまいそう
という市長のお話がありました。ご参加いただいた皆さん、ありがとうござい
ました。

　今月の月信の方に１０月８日の１１グループのラーニングセミナーの報告が載っています。よ
かったら見ていってください。１０月１０日に柏中央ロータリークラブのチャーターナイトの開
催の報告等も載っています。
　もう１２月ということで、今年は夏がすごく暑くて、ずっと暑いまま来ているのですが、ここに
来て朝夕冷えるようになって来ました。忘年会等でお忙しくなると思いますが、皆さん、お身
体に気をつけて良い年を迎えられるようにしたいと思います。

日暮会長会長挨拶

第２７７０回例会報告議事録
日時　令和６年１２月３日(火曜日)
場所　ハート柏迎賓館
時間　１２：１５点鐘

日暮会長より米山奨学生ジュリアント・デビット君に米山奨学金授与

国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト 	:	 米山記念奨学生
　　　　　　　ジュリアント・デビット君
ビジター	:	 なし
S.A.A.	:	 梶会員



　先日の手賀沼ふれあい清掃に多くの方にご参加いただきまして、本当にあり
がとうございました。ほとんど散歩で、できた堤防の上に登って景色がすごい
いいな、というのが一番の感想です。
　その際、我孫子こども食堂ネットワークの代表の方から電気ピザ窯のお礼
を言われました。さっそく使い大活躍していて、子ども達が大喜びだったそうで
す。ロータリーの皆様も試食を兼ねて機会があればお越しになってくださいと

ご招待いただきました。
　１月３０日の根戸小学校の高齢者疑似体験授業の方、引き続きご協力の方よろしくお願いいた
します。

　今月のお誕生祝いをさせていただきたいと思います。１２月がお誕生日の方
は古谷野会員、福武会員、山本会員なのですが、本日いらっしゃるのは福武会
員なので前の方にお願いします。おめでとうございます。
　１２月１８日（水）にクリスマス例会を行います。
　新年例会は来年１月８日（水）に門松旅館にて行います。どうぞ皆様、予定の
方をあけていただければと思います。

　後ほど事務局の方から詳細をご連絡いたしますので、よろしくお願いいたします。

福武会員より
　今日はお祝いをいただき、ありがとうございました。
　先週末、私用の件でラインの中でご心配をおかけしました。実の父が体調不
良で緊急で病院にということがあったのですが、おかげさまで経過観察という
ところまで来れまし
た。大変お騒がせし

ました。父は７４で、私も今年４５にな
りますので、自分の身体も気をつけな
がら会の中で従事していければなと
思っております。引き続きよろしくお願
いいたします。今日はありがとうござい
ました。

親睦委員会報告

社会奉仕委員会報告

野田委員長

上村（英）委員長

２７名（出席免除者含む）出席（全員で３３名）　出席率８１．８１％
業務による欠席：石原会員、谷川会員、藤本会員、前田会員、山本会員、
　　　　　　　　湯下会員
ZOOMによる出席：なし

出席委員会報告 木村（政）委員長



　本日の幹事報告は特にありません。
　この後、総会と理事会がありますのでよろしくお願いいたします。

寺井幹事幹事報告

お名前 メッセージ 金　額
日暮会長 福武さん	おめでとうございます。 1,０００円　
寺井幹事 福武さん	お誕生日おめでとうございます。 1,０００円　
上村（英）会員 手賀沼清掃協力ありがとうございました。 1,０００円　
木村（政）会員 福武会員	お誕生日おめでとうございます。 1,０００円　
倉持会員 焼肉ゴール	寺井幹事おめでとうございます！！ 1,０００円　
福武会員 お祝い	ありがとうございました。 1,０００円　

当 日 計 6,０００円　
今期累計 221,０００円　

ニコニコＢＯＸ

　これで１２月第１例会を終了いたします。点鐘します。
日暮会長閉会の点鐘

手賀沼ふれあい清掃



2024 - 2025 年度　年次総会

　まず年次総会開催にあたりまして資格審査を行ないます。
　総会成立要件は我孫子ロータリークラブ細則	第５条	第３節により、会員総数の３分の１の出
席が必要となります。本クラブ会員総数３３名、本日の出席者２４名、委任状９名で、定足数を満
たしており、本年次総会が成立することをここに宣言いたします。
　続きまして議長の選出ですが、我孫子ロータリークラブ細則	第４条	第１節の規定により、会
長が任務を行うこととなっておりますので日暮会長よろしくお願いいたします。

議長　日暮会長
　我孫子ロータリークラブ細則	第５条	第１節に基づき、２０２４ー２０２５年度我孫子ロータ
リークラブ年次総会を開催いたします。
　再度、定足数の確認をさせていただきます。本クラブ会員総数３３名、本日の出席者２４名、委
任状による出席者９名で、定足数を満たしております。

　まず議題の確認です。
　第１号議案「２０２５−２０２６年度　役員理事承認の件」上程者：会長エレクト柳田実会員
　第２号議案「２０２３−２０２４年度会計報告」上程者：上村文明会員
　その他、上程があればお願いします。なしということで第１号議案の方に入らせていただきま
す。

　第１号議案「我孫子ロータリークラブ２０２４−２０２５年度　役員理事承認の件」です。上程
者	柳田会長エレクトより次年度役員理事の紹介をよろしくお願いいたします。

寺井幹事定足数の確認

　２０２５−２０２６年度の役員理事構成案を発表させていただきます。
会長　柳田実会員
幹事　梶陽介会員
直前会長　日暮保巳会員
Ｓ.Ａ.Ａ.（会場監督）　小野武弘会員
会長エレクト　関根秀子会員
会計　上村文明会員
副Ｓ.Ａ.Ａ.	米田友義会員、野田佳宏会員
会計監査　瀧日明会員

　以上が役員です。

　理事を発表させていただきます。
　荒井光一会員、小野武弘会員、梶陽介会員、上村文明会員、上村英生会員、倉持洋平会員、
小池喜之会員、鈴木公三会員、関根秀子会員、寺井勝利会員、日暮保巳会員、村越孝一会員、
依田勇会員、柳田実会員になります。
　ご承認の方をよろしくお願いいたします。

柳田会長エレクト2024 ー 2025 年度　役員理事承認の件



議長　日暮会長
　ありがとうございました。
　それでは「我孫子ロータリークラブ２０２５−２０２６年度　役員理事承認の件」について付議
いたします。ご意見ご質問ございますでしょうか。なければ審議を行います。人事案件になります
ので賛成の方は拍手をもってお願いいたします。
　ありがとうございました。満場一致で承認とし次年度役員理事が決定いたしました。
　続きまして第２号議案です。「２０２２−２０２３年度会計報告」です。上程者、会計、上村文明
会員、よろしくお願いいたします。

　２０２３−２０２４年度の実績報告をさせていただきます。
　皆さんのお手元に実績報告をお渡ししました。収入の部は予算に対して実績
が右側にあり差額となっています。
　色がついていると思いますが、赤字の部分が予算より増えた分です。収入も
１４５万程度増えていて、支出の方も１６５万程度多くなっています。　予算の

立て方をもう少し次年度は実績を踏まえた形の予算立てをしていただくと、あまり差異が出て来
ないかなと思います。
　収入の合計が１,４９１万程、予算と合わせますと収入は１４５万程多かったです。
　支出の合計が予算９９２万程に対して実績が１,１５７万程で、１６５万程の増加ということで、
次年度繰越金が３５万程増えています。
　普通預金は千葉銀行の我孫子支店にございまして、次年度繰越金は３３３万程あります。
　未収金があるのですが、これは名刺代２００円×３名分が未収入になっていますが、後で確認
してみます。事務局の方から会員に伝えていただきたいと思います。
　未払金は最終例会６月分の例会代４５万程、週報の６月分と名刺代５８,１９０円、ＮＴＴの電
話代２２,８４３円、米山の普通寄付が１３２,０００円、特別寄付が３０万円、合計９６万程になり
ます。
　来年度は周年事業がありますが、特別会計の方では１５０万程がプリントされております。特
別会計の方も周年事業に使っていただけると思います。
　以上で会計報告を終わらせていただきます。ありがとうございました。

議長　日暮会長
　ありがとうございました。
　会計報告の方、何かご質問ございますか。なければ、ご承認いただける方は拍手をお願いいた
します。ありがとうございました。全員承認ということとさせていただきます。
　皆様のご協力により本日の年次総会は円滑に進行することができました。議案は以上となり
ますので議長を降ろさせていただきます。ありがとうございました。

上村文明会員２０２３ー２０２４年度会計報告



　来年度２０２５−２０２６年度の会長を拝命受けました柳田でございます。来
年度１年間よろしくお願いいたします。
　２０２５−２０２６年度の活動に関しては、メインとして創立６０周年記念事業
がございます。
　その中で６０周年記念事業の役員を作成いたしましたので、発表させていた

だきます。創立６０周年記念事業実行委員会の実行委員長を村越会員にお願いしております。
副委員長は小池会員にお願いしております。よろしくお願いいたします。
　会計は上村文明会員、事務局は松丸さん、姉妹クラブ委員長に荒井会員、記念式典委員長は
小池会員、副委員長を倉持会員、記念事業委員長を依田会員、記念誌委員長は福武会員、よろ
しくお願いいたします。
　この組織の中で６０周年記念事業イベントを行います。
　私は我孫子ロータリークラブに入会して７年目になりますが、まさかこんなに早く会長という
重い役職が回ってくるとは思っておりませんでした。いつも他人事で参加していたところがありま
して、いざ会長をやるとなった時にどのようにやっていこうかと、いろいろ考えさせられることが
あるのですが、基本的には何でも皆で話し合いのできる風通しのいい我孫子ロータリークラブと
いうところを方針に、皆で楽しく、皆の為になるようなロータリークラブを１年間邁進して参りた
いと思います。
　後はこれから具体的にいろいろ考えていこうと思いますので、役員を先ほど発表させていただ
きましたが、スクラムを組んで、何かあれば何でも言っていただいて相談しながら、成功させたい
と思います。皆様のご協力をお願いいたします。

　次年度幹事エレクトを拝命いたしました梶でございます。
　来年は周年ということもあるのですが、経験がないので、どういうものになる
のか想像が全くつかないのですが、１年間、柳田会長エレクトをお支えしながら
乗り切っていきたいと思います。皆様のご協力よろしくお願いします。

寺井幹事
　以上をもちまして２０２４−２０２５年度	我孫子ロータリークラブ	年次総会を閉会いたしま
す。ありがとうございました。
　この後、理事会がございますので理事の方は残っていただきたいと思います。

栁田会長エレクト

梶次期幹事

ご挨拶

ご挨拶



ロータリーの友事務局　ホームページwww.rotary-no-tomo.jp　メールはweb@rotary-no-tomo.jp

我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。

この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

環境ＮＰＯオフィス町内会が中心となって２００５年に立ち上
げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に
賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は
２００９年９月現在、９２社にのぼり、その環境貢献として促進さ
れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年
間３０haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞
を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。

今週の表紙「手打蕎麦 旭庵」千葉県我孫子市天王台2丁目3番40号
天王台駅から歩いて約7分の場所にある、週末には行列ができるほど賑わう本格手打ちそばのお店です。店内
はゆったりした造りで、大きなテーブル席とお座敷で構成されています。メニューは季節毎の天麩羅やセット
に加え、ご飯ものまで豊富にあります。細切りの端正な江戸蕎麦は喉越しも素晴らしく、店先の松もきれいに
手入れされていて、老舗の風格を感じます。


